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Les Amis de la Ville Berneuf 

Compte Rendu de l’Assemblée Générale 

Vendredi 4 août 2023 à 18 heures 

Salle du Mille Club, boulevard Kennedy à Pléneuf 

 
 

Ordre du jour :  

1. Rapport moral et rapport financier 
2. Quitus et vote sur les rapports. Cotisation 
3. Echanges autour de notre mission, de vos attentes, de l’organisation de nos évènements 

annuels (Hiver, été) … 
4. Point sur la Mobilité douce 
5. Modernisation du Site Internet 
6. Election des membres du Bureau.   
7. Points et questions diverses 

 

Déroulé de l’assemblée générale 
Une quarantaine de personnes ont assisté à l’assemblée générale, dont une trentaine ont cotisé pour 
cette année 2023-2024. 

1. Rapport moral et rapport financier 

 Rapport Moral :  
- Anne nous a partagé quelques informations et évènements notables du quotidien sur la 

vie du hameau durant l'année écoulée (que vous retrouverez sur le site internet). 
- Avancement des sujets relatifs aux déplacements piétons et véhicules (mobilité douce):  
- Mise en place nouveaux panneaux routiers “tour rouge” en début d’année.   
- Aucune nouvelle au sujet des autres demandes, malgré 2 réunions en mairie (avec le 

département au sujet des dunes) à l’issue desquels Anne et Eric ont relancé monsieur le 
Maire 

- Nouvelle relance auprès du maire en juin prévenant de nos attentes lors de l’AG et nouvel 
envoi (redondant) de nos demandes mobilité douce 

 Rapport financier 
- Nous avons environ 3200€ en trésorerie. 
- 45 personnes ont cotisé cette année. 
- Les dépenses concernent l’assurance  pour 92€, et l’apéritif de l’AG 2022 pour 146€. 

 

2. Quitus et vote sur les rapports. Cotisation 

 Le quitus étant atteint, les votes ont été effectués. 

Vote du rapport moral de l’année 2022 : 
Le Rapport Moral 2022 est approuvé à l’unanimité 

 
Vote du rapport financier de l’année 2022 

Le Rapport Financier 2022 est approuvé à l’unanimité 

 Cotisations : Une question est soulevée quant à la possibilité de faire évoluer le montant 
et/ou les modalités :  
- Garder comme aujourd’hui : 10€ pour une personne seule, 20€ pour un couple 
- Changer pour (exemples) : Par famille, par logement, montant unique… 
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- Ou…  
Une proposition serait faite lors de l’AG 2024. 

 Compte tenu du montant actuellement sur nos comptes, une réflexion va aussi être menée 
pour (re)définir l’objectif de la cotisation et de son affectation. 

 

3. Echanges autour de notre mission, de vos attentes, de l’organisation de nos évènements 
annuels (Hiver, été) … 

 La mission de notre association est de porter les valeurs de lien, de solidarité, d’entraide, de 
partage et d’échanges, où chacun trouvera sa place quel que soit le temps passé à la Ville 
Berneuf. La convivialité, la création de lien et le partage en sont donc au cœur.  

 Plusieurs membres ont fait part de leur souhait d’avoir plus d’évènements au cours de 
l’année, en plus de l’AG. Quelques idées ont été émises : 
- Remettre en place la rencontre hivernale,  
- Planifier des pique-niques informels sur la plage où chacun est libre de venir.  
- Avoir le calendrier de l’année à venir le plus tôt possible.  

 Après s’être réuni fin août, le bureau propose les dates suivantes pour 2024 : 
- Assemblée Générale :    vendredi 9 août  
- Galette des rois :     vendredi 5 janvier 
- Pique-niques en soirée sur la plage :  vendredi 19 juillet et lundi 26 août 
- Les modalités détaillées vous seront communiquées par mail à l’avance. 

 Une réflexion sur la mise en place de services et/ou d’échanges… va également être menée 
par le bureau. 

 

4. Point sur la Mobilité douce 

 Depuis plusieurs années, les préoccupations majeures des membres de l’association 
concernent la circulation au sein du hameau et les mesures à mettre en œuvre pour limiter 
son impact et y sécuriser la vie des habitants. 

 Une présentation est faite reprenant l’historique des demandes (2021, 2022 et 2023). Celle-
ci note malheureusement l’absence de réponse et de mise en œuvre de la part de la mairie à 
nos demandes, et ce malgré de multiples relances. 

 Un débat assez animé s’engage alors entre plusieurs membres, monsieur le Maire et l’adjoint 
présent. À la suite de ces échanges pertinents, les décisions suivantes sont prises avec les 
accords formels de monsieur le maire et de son adjoint quant à leur mise en œuvre : 
- Mise en place d’une limitation à 30Kmh sur la totalité du hameau avant la fin de l’année 

2023.  
- Mise en place de 4 « coussins berlinois » (2 par entrée sur la route des banches) en 2024 

avant notre AG (2023 n’était pas possible pour des raisons budgétaires) 
- Remise en place du miroir au virage de la route des épinettes (face au N°31, sur le poteau 

électrique) avant la fin de l’année 2023. (PS : pas de décision pour celui proposé au 
calvaire à ce stade). 

- Mise en place d’un radar pédagogique route des banches en venant de Saint-Mathurin : 
Le bureau et la mairie échangeront sur les modalités pratiques, le financement et 
l’installation pour une mise en place début 2024. (Coût estimé entre 1400€ et 1800€). 

- Mise en place d’une barrière en bois au virage gauche de la route des banches, sur la 
partie droite de l’accès pompier / plateforme de parapente pour matérialiser et protéger 
le chemin piéton longeant la route et empêcher le stationnement abusif début 2024. (de 
préférence du même type que la barrière déjà existante). 

- Rénovation des marquages au sol : passages piétons, bandes latérales etc… 
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 L’ensemble de ces décisions seront reprises dans une LAR envoyée à la mairie et aux adjoints 
concernés (action bureau). 

 Quelques commentaires sont également portés à la connaissance de l’assemblée : 
- Positionner les coussins berlinois loin des habitations car cela fait du bruit 
- Le maire précise qu’on ne peut pas mettre des chicanes car il y a une servitude de foin.  
- Il existe des problèmes de parking des voitures le long de la route des banches et sur les 

passages piétons.  
- Une suggestion intéressante est de mettre un « céder le passage » à la route des 

épinettes afin de forcer le ralentissement. Un stop a été aussi mentionné. 
- Une demande de ramassage des collégiens est faite auprès des services de Lamballe qui a 

précisé que celle-ci devait passer par la mairie 

 

5. Modernisation du Site Internet 

 Une nouvelle version du site internet est en cours de finalisation. Elle comportera 
notamment les rubriques suivantes : 
- Présentation de l’association : Introduction, Mission, membres du bureau 
- Répertoire des membres, coordonnées et carte (accessible uniquement aux cotisants) 
- Evènements : dates, agendas, photos. 
- Actualités et Lien réseaux sociaux (Facebook notamment) 
- Services et Echanges (accessible uniquement aux cotisants) 
- Histoire 

 La gestion de ce site avec accès membres coûte 60€/an 

Demande de financement pour le nouveau site internet 
Le financement du site à hauteur de 60€/an est approuvé à l’unanimité 

 

6. Élection des membres du Bureau 

 Se sont présentés : 
- Président : Anne Rouyer 
- Secrétaire : Eric Siraudeau 
- Trésorier : Delphine Gaye 
- Membre : Amélie Barthélemy 
- Membre : Dorothée Berche 
- Membre : Louisanne Parisé 

 

Election des membres du bureau 
Les membres qui se sont présentés sont élus à l’unanimité 

 

7. Points et questions diverses 

 Aucune question n’étant posée, nous passons au repas. 
 

 
La Présidente       Le Secrétaire 
Anne Rouyer       Eric Siraudeau 
 
 
 
 
 


